
Regroupement Pédagogique St Léger de Montbrun - St Martin de Mâcon 
 

Conseil d’école du 18juin 2013 
 
Présents : M. Gauducheau, Mme Champigny, Mme Prudhomme, Mme Sibileau, Mme Terry, Mme 
Giraud, Mme Chabosseau, M. Lacroix, Mme Berthelot, Mme Pessereau, Mme Lebrun, M. Dupré, M. 
Primault, Mme Baranger, M. Petit, Mme Choquet, M. Cousin, Mme Jusko (DDEN)  
 

Excusés: Mme Gorry, Mme Long, Mme Oudry, Mme Fergeault, IEN Thouars, Mme Pichot DDEN, 
Mme Charron, Mme Weidmann  
 
Bilan des actions liées au projet d’école 2013-2014 & sorties de fin d’année 

- Projet mathématiques annuel finalisé avec la remise des prix du koala et du kangourou en 
mai avec les élus pour les GS-CM2 pour tous les participants mais aussi des prix pour les 
performances à saluer... 

- Projet littéraire des Incorruptibles avec vote à la mairie en mai pour les 3 cycles. 
- Sortie de fin d’année pour les 6 classes : visite du château de St Mesmin et ateliers 

découverte. Sortie à 6 euros par enfant avec participation de l’APE pour les cars. 
- Rencontre USEP GS-CP à Brion et CP-CE1 annulée à Moncontour le 30 mai (cause mauvais 

temps).  
- Rencontre USEP TPS-PS à St Martin le 2 avril et le 7 mai à St Varent. 
- Rencontre USEP à la Ballastière CE2-CM1 (mini-golf et sports collectifs). 
- Participation à la fête du sport pour les élèves de cycle 3 à la salle omnisports de Vrères avec 

deux animateurs EPS du service des sports de Thouars. 
- Projet «Basket-ball» des CM: cycle basket + concours d’affiches sur le thème du basket et de 

ses valeurs (2ème  sur 4 dans le département). 
- De la correspondance scolaire (améliorer l’écrit avec la motivation d’écrire pour quelqu’un = 

écrire utile et vrai) entre deux classes USEP (CE2-CM1 de St Jean et de Vrères) qui a plu aux élèves.  
- Matinée découverte au collège pour les CM2 le mercredi 10 avril avec M. Lacroix et M. 

Hébert enseignant EPS au collège Jean Rostand de Thouars avec la 6ème A. (accueil, visite, échanges 
et activités sportives, self et retour). 

 
- Un site Internet propre à l’école qui s’enrichit pour la mise en valeur des actions, plus de 

réactivité dans la diffusion d’infos. 
- Evaluations nationales CE1 et CM2: les résultats n’ont pas été remontés à l’inspection 

académique. Le dispositif d’évaluation n’était pas obligatoire. 
 
- Rencontre USEP GS-CP et MS-GS le 28 juin à St Martin de Mâcon. 
- Rencontre USEP des CP-CE1 à Louzy le 1er juillet. 
- Rencontre EPS avec tous les élèves du RPI le jeudi 4 juillet au matin + pique-nique (fourni 

par la cantine). Les enseignants souhaitent une journée de fin d’année de détente mais aussi avec des 
activités d’échanges entre les enfants.  

- Fête de l’école de l’APE sur le thème annuel «la vie au Moyen-âge» avec chansons mimées, 
danses médiévales et chorégraphies construites par les plus grands. Début des danses à 15h00. Les 
stands de l’APE ouvriront après le spectacle. 

 
Préparation de la rentrée de septembre 2013 

- Souhait de continuer les Incorruptibles et le kangourou des mathématiques pour 20 13-2014. 
Projet activité cyclisme 2013-2014. Une formation adultes bénévoles aura lieu à Airvault en sept-oct. 
Parents, grands-parents, . . .venez-nous rejoindre dès la rentrée à l’annonce des dates. Le taux 
d’encadrement nécessite une participation soutenue d’adultes.  

- Trois photographes ont démarché l’école, les représentants de parents et membres de l’APE 
feront part de leur préférence. 

- Portes ouvertes pour les élèves à l’école maternelle de St Martin de Mâcon : 2 juillet à 18h30. 



- Mouvement du personnel  
Maternelle: départ de Mme Aline Déchereux et de Mme Betty Lafoix. Accueil de M. François 
Primault et de Mme Fabienne Baranger.  
Mme Weidmann M-J conserve son poste de décharge de direction.  
Mme Pessereau a souhaité reprendre le niveau MS/GS. 

- Répartition des niveaux en fonction des effectifs attendus et connus à ce jour : 
7 TPS - 19 PS - 20 MS - 20 GS - 16 CP - 17 – CE1 - 18 CE2 – 7 CM1 – 27 CM2  
Le conseil des maîtres propose la répartition suivante:  
7 TPS / 19 PS (avec élèves à inscrire en cours d’année)  avec Mme Fabienne Baranger  
2O MS / 6 GS avec Mme Virginie Pessereau (80 %)  
14 GS / 1O CP avec M. François Primault  
6 CP / 17 CE1 avec Mme Sylvaine Berthelot  
18 CE2 / 7 CM1avec Mme Adélaïde Lebrun  
27 CM2 avec  M. Pascal Lacroix 

- Un ½ poste  ATSEM le matin sur la classe de GS/CP a été accepté par le SIVU. Mme Sylvie 
Masselot interviendra donc dans la classe de M. Primault (GS/CP). 

- Mme Maryline Stoquert actuellement en poste chez les auprès des GS de la classe de Mme 
Pessereau sera affectée à la classe de MS-GS de Mme Pessereau. 

- Aucun temps ATSEM n’est prévu le mercredi matin pour les MS-GS. Ne pourrait-on pas 
envisager une pause méridienne plus longue de manière à compenser sur une présence en classe le 
mercredi matin. Une réunion de préparation a été fixée pour le lundi 1er juillet (enseignants, élus et 
personnel pourront peaufiner les plannings). 

- Organisation de l’accueil le mardi 3 septembre dans nos écoles  
Un accueil ne sera pas fait comme les années précédentes. Une inauguration du nouveau groupe 
scolaire aura lieu fin septembre. De plus, l’équipe pédagogique souhaite être le moins possible à 
tâtons pour la rentrée. La présence d’élus est demandée pour une circulation et un stationnement 
serein. Il est rappelé que seuls les parents d’enfants des classes TPS-PS et MS-GS seront autorisés à 
entrer dans les classes. Comme le demandent les textes, aucun parent d’élémentaire n’est autorisé à 
rentrer dans l’enceinte de l’école. Un enseignant sera présent à l’accueil et tout échange se fera de 
préférence sur RDV. 

- Il est demandé aux élus de caler les deux cars sur les horaires de l’école. Accueil de 9h à 
9h10 et classe dès 9h10 ensuite sortie à 16h00. Les enseignants assureront la surveillance de 9h à 
9h10 et de 16h à 16h10. Il a été décidé par le SIVU qu’aucun agent communal ne seconderait la 
surveillance des enseignants. Cela suppose que les cars n’acheminent pas les enfants en dehors du 
créneau d’accueil le matin et que ceux-ci soient présents dès la sortie à 16h00. 

- Tout retard des parents pour la sortie (16h-16h10) posera problème. Tout enfant de la 
maternelle au CP sera confié à la garderie. Pour les élèves de l’élémentaire, la remise de l’enfant à un 
adulte n’est pas obligatoire. Les enseignants ne souhaitent pas les laisser en attente devant l’école, il 
faudrait donc une inscription en garderie (sauf refus des familles). 

- Garderie(s): sites, personnels, encadrement et nombre d’enfants attendus, accès pour les 
parents,... l’organisation devra être calée durant la réunion du 1er  juillet. 

- Ménage: à nouveau il est rappelé que celui-ci n’est pas souhaité le mardi soir dans les locaux 
(problème de cohabitation avec les APC, circulation des parents, ...). Préférence pour le mercredi AM 
et le vendredi soir. A discuter aussi pour le 1er juillet avec les élus et le personnel concerné. 

- Une porte ouverte du groupe scolaire pour les parents d’enfants concernés par une 
scolarisation au sein de cet établissement a été demandée par les enseignants aux élus (fin août) avant 
la rentrée du 3 sept. La 1/2 journée arrêtée sera communiquée aux familles. L’inauguration officielle 
aura lieu fin septembre pour rappel. 

- Il est demandé aux familles et au personnel de sélectionner parmi quatre suggestions, le nom 
de la future école. 

 
Budget et travaux 

- Achat de tableaux blancs pour les classes et de bancs pour la maternelle. 



- Une demande de mobilier a été faite par la maternelle (délibération début juillet). 
- Planning de déménagement pour l’été? Quelle organisation? Durant la réunion préparatoire 

une liste des tâches devra être dressée (installation des meubles, réglage des tableaux, etc ). 
- Structure de jeux élémentaire : son installation sur la cour du nouveau groupe scolaire n’est 

pas souhaitée par les enseignants et le personnel de surveillance (dangereuse). Les élus ont décidé de 
ne pas la transférer sur le groupe scolaire. 

- Une date a été arrêtée pour la visite du groupe scolaire au personnel et aux enseignants.  
- Une opération «plantation de l’arbre de la laïcité» à l’initiative de Mme Pichot, DDEN a été 

présentée par Mme Jusko. Elus et enseignants sont favorables à ce projet au sein de l’école publique. 
  

Fin de la séance à 23h00.  
 


